
Dobbiamo davvero evitare di usare i beta-bloccanti nei pazienti ipertesi? 
 
I beta-bloccanti non sono considerati come farmaci di prima linea per il trattamento dell'ipertensione 
arteriosa in quanto ci sono dati che suggeriscono che questi farmaci siano inferiori a alcune - ma non 
tutte - le altre classi di farmaci per quanto riguarda la prevenzione degli eventi cardiovascolari. 
Tuttavia, questo non significa che i beta-bloccanti non debbano essere usati nel trattamento 
dell'ipertensione arteriosa. 
Infatti ci sono molti pazienti ipertesi che possono trarre profitto da un trattamento con beta-
bloccanti: i pazienti con angina pectoris o malattia coronarica, fibrillazione atriale, tachicardie, 
aneurisma dell’aorta, emicrania, tremore, gravidanza o scompenso cardiaco. 
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